

Unser starkes Team

Ehrenamtliche Bürgerreporter, engagierte Mitarbeiter des Rathauses und viele hilfsbereite Unterstützer machen unseren mühlenspiegel



Gudrun Engelke kümmert sich in der Gemeindeverwaltung um Tourismus und Wirtschaftsförderung und organisiert die Reihe „Kunststücke im Rathaus“. Sie schreibt Artikel und fotografiert leidenschaftlich gern. Als passionierte Gärtnerin liebt sie die Schönheit unserer Natur.



Birgit Rathmann arbeitet im Büro unseres Bürgermeisters. Mit ihrer lebendigen und einfühlsamen Sprache verfasste sie bereits viele interessante Beiträge. Sie kümmert sich um organisatorische Fragen und arbeitet mit an den Online-Nachrichten des Rathauses.



Claus Schmidt-Eckertz ist im Rathaus für Gemeindeförderung und Öffentlichkeitsarbeit zuständig. Er koordiniert die Arbeit der Redaktion, kümmert sich um die Herstellung des mühlenspiegel und verfasst auch eigene Beiträge. Außerdem kümmert er sich ums Layout. Er ist unser Tausendsassa.



Karl-Heinz Schmidt ist der Nordmann in unserem Team und ein begeisterter Shanty-Chorsänger. Er hat bereits für die frühere Bürgerzeitung „Bürgerschild“ gearbeitet. Er schreibt jetzt Artikel und fotografiert für den mühlenspiegel. Außerdem berät und betreut er im Auftrag unseres Verlagspartners die Anzeigenkunden des mühlenspiegel. Ahoi!



Reinhard Musold ist Vorsitzender der Fotogruppe SichtWeisen und organisiert deren Zusammenarbeit mit der Redaktion. Er hat selbst schon viele Fotos für den mühlenspiegel „geschossen“ und ist auch in Sachen Bildbearbeitung ein unverzichtbarer Ratgeber.



Doris Krohn ist Journalistin. Über 40 Jahre waren Redaktionsstuben ihre berufliche Heimat. Heute lebt sie in Mühlenbeck. Das Schreiben macht ihr immer noch großen Spaß. Für unsere Bürgerzeitung verfasst sie regelmäßig umfangreichere Beiträge.



Erika Cipper ist Karikaturistin und entwirft für den mühlenspiegel ihre ganz eigenen, satirischen Zwischenrufe. Älteren Bürgerinnen und Bürgern in der Gemeinde sind ihre Zeichnungen sicher noch aus der früheren Bürgerzeitung „Bürgerschild“ bekannt. Gelegentlich schreibt sie auch Textbeiträge für unsere Redaktion.



Filippo Smaldino-Stattaus ist als Bürgermeister Herausgeber des mühlenspiegel und presserechtlich verantwortlich für dessen Inhalt. Gemeinsam mit Claus Schmidt-Eckertz ist er der konzeptionelle Ideengeber. Er schreibt das Vorwort des mühlenspiegel.



Sara Friedrich arbeitet als Wissenschaftsredakteurin für die Print- und Online-Ausgabe eines zahnärztlichen Fachmagazins und unterstützt in ihrer freien Zeit die Bürgerredaktion des mühlenspiegel. Außerdem hat sie beim jetzigen Relaunch mitgewirkt und versorgt uns mit vielen wertvollen Tipps aus ihrem Journalistenberuf.



Sigrid Moser interessiert sich sehr für Heimatgeschichte und ist vielen Lesern sicher bekannt als Autorin der Mühlenbecker und Schildower Chronik. Für den mühlenspiegel schreibt sie Portraits interessanter Bürgerinnen und Bürger und historische Beiträge.



Lucien Weber ist Korrektorin für die Fachmagazine eines technischen Verlages. Künftig hilft sie mit, den kleinen Seitenhieben des Fehlerteufels im mühlenspiegel auf die Spur zu kommen. Außerdem verfasst sie auch eigene Beiträge. Sie singt im Kammerchor „Lindenbaum“ und engagiert sich in der Freizeit im Umwelt- und Tierschutz.



Harald Grimm ist Lehrer a.D. und Vorsitzender unserer Gemeindevertretung. Er erläutert im mühlenspiegel unter anderem Hintergründe, Zusammenhänge und Verfahrensweisen aus der Kommunalpolitik und schreibt eigene Reportagen.



Nadim Baker studiert Journalismus und lebt in Schildow. Er ist jüngstes Mitglied in unserer Gemeindevertretung. Seine Leidenschaft sind die Politik und die modernen Medien. Gern twittert er während Sitzungen und berichtet über den Stand der Dinge. Für den mühlenspiegel schreibt er, wenn sein Studium ihm Zeit dazu lässt.



Robert Rienass ist Student an der Hochschule für Medien, Kommunikation und Wirtschaft in Berlin. Dort macht er gerade seinen Bachelor im Fachbereich Journalismus und Unternehmenskommunikation. Er wohnt in Schildow und interessiert sich sehr für Sport und Musik. Für den mühlenspiegel schreibt er Reportagen und interviewt spannende Persönlichkeiten.